



# Adrenalina y diversión para toda la familia: Final del Araucanía Mountain Bike Tour congregó a 170 corredores

Una jornada llena de diversión y deporte se vivió en la gran final del Araucanía Mountain Bike Tour, que tuvo como escenario el Parque CMPC Junquillar, donde se llevó a cabo la séptima y última etapa de esta emocionante competencia, organizada por el Club MTB Angol.

En pista, tuvimos cerca de 50 personas trabajando para asegurar una gran experiencia de quienes participaban. Agradecemos el apoyo de CMPC, el personal de Outlife y todos los guardaparques que estuvieron presentes y atentos constantemente”.

## Ganadores de la competencia

El evento reunió a 170 deportistas de todas las edades, quienes enfrentados desafiantes recorrieron un recorrido completo de 42 kilómetros y una etapa intermedia de 20 kilómetros. Los más pequeños también tuvieron su espacio en un Circuito especialmente habilitado para ellos, y además con el pumtrack y la zona de pícnic. En esta carrera, dirigida a niños de 11 años, todos fueron ganadores.

En la clasificación general del desafío completo (42K), los ganadores en categoría masculina fueron Juan Pablo Norambuena en primer lugar, seguido de Cristián Hitschfeld, Alejandro Burgos, Saúl Novoa y Gabriel Román. Por su parte, en la categoría damas, el podio fue liderado por Nicole Iturra, acompañada de Verónica Jayo, Cecilia García, Mabel Vásquez y Carmen Paz Norambuena, destacando su gran desempeño en esta exigente prueba.

En CMPC creemos firmemente en el poder del deporte como herramienta para unir comunidades y generar un estilo de vida saludable. Por eso, abrimos nuestra red de parques Bosque Vivo para que las personas puedan realizar actividades de este tipo. Nos sentimos orgullosos de contribuir al desarrollo integral de las comunidades y fortalecer el tejido social”, señaló Gustavo Plaza, subgerente de Operación Centro de CMPC.

“Con la ayuda de mi coach y el apoyo del equipo Team Star Trail Racing, me sentí motivada para continuar con toda la preparación de esta carrera. Fueron varias fechas, todos los meses, que culminó aquí en Angol, la cual fue de verdad muy linda. Sabía que venía algo exigente, así que no me sorprendió, ya que estaba preparada mentalmente, pero, sin embargo, las pistas de bajada fueron increíbles. Agradezco mucho el apoyo de CMPC en las diversas actividades deportivas que se han realizado no solo aquí, sino que también en otras ciudades”, comentó Nicole Iturra, ganadora del desafío completo (42K), categoría Elite.

## Sobre la Red de Parques Bosque Vivo de CMPC

Este evento contó con el

• La séptima fecha y final de este torneo, que contó con el apoyo del Gobierno Regional de La Araucanía, se realizó en el Parque CMPC Junquillar de Angol.



respaldo de la Red Bosque Vivo, un proyecto impulsado por CMPC que busca resaltar los servicios ecosistémicos que proporcionan los bosques y plantaciones forestales, mientras se pone en valor el importante rol de los bosques en la captura de carbono, la regeneración de suelos y la creación de recursos sustentables, como la celulosa y la madera.

Además, Bosque Vivo promueve el uso de estos espacios para la conservación, el turismo y el disfrute comunitario, contribuyendo al bienestar de las personas y al equilibrio ambiental. Cuenta con cuatro parques: CMPC Junquillar, en Angol; CMPC Pumalal, en Temuco; CMPC Lastarria, en Lonchoche; y CMPC El Cóndor, en Coyhaique.